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ACTA SESIÓN Nº 2 AÑO 2021 

CONSEJO ESCOLAR 
 

FECHA: Jueves 10 de junio de 2021, Vía google meet (invitación enviada por calendar) 
INICIO: 15:00 horas 
TÉRMINO: 17:00 horas 
 
INTEGRANTES 
Se da inicio a la reunión con los siguientes integrantes: 

• Srta. Elizabeth Corrales Gálvez, Rectora 

• Srta. Susana Flores Gálvez, Representante Personal Docente 

• Sra. Ximena Silva Vega, Representante de los Asistentes de la Educación 

• Sr. Christian Ubilla Soto, Presidente de Centro de Padres y Apoderados 

• Sr. Andrés Faúndez Ortega, Presidente Centro de Estudiantes 
COLABORADORES 

• Sr. José Márquez, Encargado de Convivencia Escolar 
 
1.- ORACIÓN 
A cargo de la Srta. Elizabeth Corrales, quien nos presenta el video “El milagro de la vida” para luego reflexionar y 
comentar en torno al mensaje que nos entrega en términos de que somos seres únicos. 
En forma especial, se hace oración por los enfermos de la comunidad y damos gracias por la salud de todos los 
estudiantes, familias y funcionarios del colegio. 
 
2.- LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR 
Se hace lectura del acta anterior (N° 1, 2021) punto a punto y se concluye que no hay comentarios ni objeciones. 
Se aprueba el acta y será publicada en la página web del colegio. 
 
3.- PRESENTACIÓN CENTRO DE ESTUDIANTES 
El Sr. Faúndez realiza la presentación del nuevo centro de estudiantes electo en las votaciones que se realizaron 
a fines del mes de mayo. Destaca los integrantes de su equipo de trabajo y los proyectos que tienen programados 
para realizar durante su periodo. 
A continuación, se muestra su presentación: 
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La Srta. Elizabeth Corrales agradece la oportunidad de trabajar en conjunto con el Centro de Estudiantes y Centro 
de Padres como parte de la comunidad educativa. 
La Sra. Ximena Silva manifiesta el apoyo de toda la comunidad educativa a los integrantes del nuevo Centro de 
Estudiantes y a los proyectos que ellos tienen. 
  
4.- PRESENTACIÓN RICE 
El Sr. José Márquez explica el Reglamento Interno de Convivencia Escolar, específicamente con las modificaciones 
que se realizaron para este año 2021. 
A continuación, se muestra su presentación: 
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Luego de la presentación, se señala que esta información ya fue compartida con el cuerpo docente del colegio.  
También se señala que fue enviado a los padres a través de correo electrónico y publicado en la página web del 
colegio. 
La Srta. Corrales manifiesta la importancia de mantener una buena convivencia y seguridad para todos los 
integrantes de la comunidad, en donde debe primar el respeto y diálogo en todo momento. 
 
 
5.- PRIORIDADES 2021 
La Srta. Elizabeth Corrales realiza la presentación de las prioridades para el año escolar 2021.  
A continuación, se muestra la presentación: 
 

  
 
Se destaca que la prioridad principal en este momento es atender a la contingencia sanitaria, ya que, en este 
contexto de pandemia, son muchos los cambios y necesidades emergentes que van surgiendo debido al 
escenario incierto en el que estamos viviendo. Por lo tanto, es importante estar alertas a toda la información 
que llega día a día a través de diversas fuentes y canales de comunicación. 
Por lo anterior, se hace muy significativo generar espacios de diálogo y comunicación efectiva entre todos los 
integrantes de la comunidad. 

 
 

6.- VARIOS 
 La Srta. Corrales señala que el martes 15 y miércoles 16 de junio será de trabajo asincrónico con nuestros 

estudiantes. 
 La Srta. Flores recuerda que la próxima sesión de consejo escolar (3º) está programada para el jueves 26 

de agosto. 
 El Sr. Faúndez destaca la necesidad de generar recursos económicos para el centro de estudiantes, por 

lo que señala que están programando un torneo de juegos en línea. Para ello, se realizará una encuesta 
a los estudiantes de 2º ciclo en adelante. Luego, con la información recogida, programarán dicha 
actividad. 

 Se señala que se dio inicio a una campaña de ayuda de donación de un dispositivo para ir en apoyo de 
quienes no cuentan con este recurso para las clases virtuales. Se hizo el llamado a las familias y está en 
proceso de donación de aparatos para analizar su distribución.  
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 En relación al tema de las solicitudes de ayuda a las familias por situación económica, se señala que este 
año no han llegado solicitudes, así como el año anterior, al inicio de la pandemia. 

 El Sr.Ubilla recuerda que el lunes 14 de junio habrá reunión entre el Centro de Padres y la Rectoría para 
revisar posibles actividades para el año 2021. 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
Srta. Susana Flores Gálvez              Srta. Elizabeth Corrales Gálvez 
             Secretaria                        Rectora 

 
 
 

 

  

  

  


